



令和7年12月24日

小田原市立酒匂幼稚園

園長 古木 美貴

今年の夏は給水管工事のため、大変ご迷惑をお掛けいたしました。断水も短い期間で済み、蛇口もレバー式になり、トイレも全部洋式になりました。少しの期間でしたが、水のない生活がいかに不便かを痛感しました。手も食器も洗えず、口もゆすげない…。小田原市の一斉防災では、酒匂小学校に簡易トイレの見本展示がありました。使用後はボタンを押すと自動で排せつ物の入ったビニールの口が締まるようになります。画期的ではありますが、実際使う時は色々と配慮すべきことがあると思うと、普段の生活のありがたみを強く感じました。

わくわくデイⅠとⅡを終え、家の方に見てもらった満足感や友達と一つの遊びを作り上げた充実感が生活態度にも現れています。自信に満ち、意欲的に活動に向かう姿をしっかりと支えていきたいと思います。

年末年始は伝統行事がたくさんあります。由来などにも触れながら、楽しい時間をお過ごしください。



酒匂幼稚園で目指していく子ども像



支え合う子

友達と一緒に遊ぶ中で様々な気持ちを味わいます。わくわくデイでは、友達を応援し合い、励まし合い、助け合い、支え合う姿がたくさん見られました。

からだも心も元気な子

からだ全身を動かして遊ぶことで手先などの細かい動きができるようになるという発達の順番があります。はさみや箸を上手に使うためにも、戸外遊びはとても大切です！

わくわくしながらチャレンジする子

先生達は「楽しそう！やってみよう」と子ども達が自ら思えるような仕掛けをしています。できたときは沢山褒めて、『嬉しい』の気持ちを次につなげています。



保護者や地域の方とのつながり

今年も酒匂・小八幡まちづくり委員会のご協力で防災教室を開催しました。『まかないくん』を使用してカレー試食、防災グッズの手作り体験、防災クイズなどで楽しみました。



消防お絵描き会のために消防車が来園してくれました。
色々な方向から観察をして描くことができました。



この時期の英語遊ぼうは、ウィッチに変装してハロウィンゲームをしてくださいます☆



いつも楽しい絵本の時間を持つてくださる
おはなしくすの木さん。

今回はからだを動かす時間もありました♪



JA 酒匂支店さん
従業員さんも仮装して待っていてくださいました。

⇒ クリーニング屋さん
「自分で作ったの」？と褒めてくれました。

⇒ IMAYAさん
ジャジャーン！と店主も仮装して、ハイどうぞ♡

⇒ 高橋さん
玄関先もディスプレイされご夫婦で待っていてくれました。



富士見小学校の卯月教務主任が授業をしてくださいました。
椅子の座り方から教えてもらいました。小学校、楽しみですね♪



英語で遊ぼうでは ALT のトナカイのソナム先生とサンタの勝俣さんが楽しく英語を教えてくださいました。リース入れゲームやマジックショーもありました♪

SFO と名乗る 3 人組と一緒に仮装クリスマスパーティー♪ 歌ったり、踊ったり、ブラックシアター見たりしていると、サンタさんがプレゼントを置いていってくれました😊



今年2回目のユースウィンドアンサンブルさんの演奏会がありました。色々な動物さんが楽器を教えてくれたり、サンタガールの先生がブーフワッカーを演奏したり、またまた楽しい時間を過ごしました。



PTA 役員さんとボランティアの北村さん、本多さん、北村さんが餅つき会を開催してくださいました。今年は、個々に鏡餅を持って帰れるように綿密な準備をしていただきました。
『伝統行事に触れて欲しい』という思いはしっかり子ども達に伝わりました。
手作り鏡餅を飾ってよいお年をお迎えください。



第2学期を終えて…冬休みに向けて



わくわくデイⅠで運動遊びを中心とした遊びを楽しみ、わくわくデイⅡで表現遊びを楽しみました。「お家の人に見てもらいたい！」と思う気持ちが伝わる年長さんの『しゃかりきソーラン節』では、日頃見せない真剣な表情に私たちもとても驚きました。学年で一緒に活動することも意識しながら、わくわくデイⅡにつなげていきました。自分の思いだけでなく、友達の意見も聞いて決めていくこと、友達の動きやペースも見ながら動くことができるようになりました。『主体性』は自分の思いをもちながらも、集団生活の中で折り合いをつけていくことで、『自分本位、自分勝手』とは違います。

年少さんは、わくわくデイⅠとわくわくデイⅡのリズムを見ても、個々から溢れ出すエネルギーがすごく強くなっているのを感じました。『楽しい！』が伝わってくる表現でした。アンケートでも心温まるメッセージばかりで嬉しく思いました。同じ視点で子ども達を見守ってくださっていることに感謝いたします。楽しい冬休みをお過ごしください。

